

**Ce qui me rend heureuse, avoir passé un Noël extraordinaire, plein de chaleur humaine avec mes amis, le plus merveilleux des anniversaires, petit voyage d'agrément à Vézelay, charmante bourgade en très agréable compagnie (merci John), être inondée de témoignages d'amitié et la présence de Muriel et Colette, mes très chères amies des bons et mauvais jours, savoir qu'elles sont heureuses et une grande rencontre sur le Net avec une charmante jeune femme d'un autre pays : Mimi, c'est de toi que je parle. À toutes les personnes citées et à celles qui me liront : Bonne année 2003 et plein de bonheur.**